



receptar la propuesta del de España de someter la cuestión del Hornet a nuestro arbitraje...

dos los demás estados se han pronunciado del mismo modo.

Los gobernadores presentan sus renuncias y la alarma crece en todas partes.

El ejército está descontento y los generales, coroneles y comandantes se pisan a los revolucionarios.

El Tesoro se halla en bancarota y el pueblo está por los revolucionarios.

Todo el mundo denuncia en los términos mas amargos a un cubano, yerno de Juárez, llama lo Santa Cilia, y a Delfín Sanchez, otro hijo político...

Treviño cortó el telegrafo entre Matamoros y la capital de la república.

El general Alatorre está en marcha contra los revolucionarios de Oajaca y se dice que Negrete se ocupa en la formación de un ejército revolucionario en Puebla.

El Tiempo dice que el rumor de próxima disolución de Cortés ha producido cierta sensación en los círculos políticos...

Indica un colega que en la conferencia celebrada por la comisión de la asociación hispano-ultramarina...

Un periódico moderado dice que el Sr. Romero Robledo hará pronto declaraciones progresistas.

El Municipio periódico de Alicante, dice que en Rellén ha habido dos muertos y varios heridos a consecuencia de haberse negado las cédulas electorales...

Dice un periódico de Bilbao: parece que el alcalde de Pedernales, donde el cura y el sacristán se constituyeron en la mesa interna electoral...

cion en que intervenian tales secretarios.

Los desórdenes ocurridos en Alcalá de Chisbert con motivo de las elecciones han sido de escasa importancia.

En Valladolid ha empezado a publicarse con el título de Museo una revista semanal de instrucción y recreo.

Parace, dice la Prensa, que entre otros proyectos de que se ocupa el Sr. Carbo, subsecretario de Guerra, se halla el de la extinción del ramplazo de los subalternos en poco tiempo...

Varios periódicos vienen ocupándose estos días de una reverencia especial dirigida desde la Habana al rey...

El Argos anuncia que los señores don J. Emilio Santos y D. Mariano Carreras y González, director del último de aquel colega, han interpuesto quejida ante los tribunales por injurias...

Se espera en Madrid al ministro de Austria, señor conde de Chotek, último gobernador de Bohemia.

Segun la Igualdad, en 28 capitales de provincia han ganado los republicanos las elecciones, bien totalmente, bien en mayor o menor parte.

La Prensa dice que el Sr. Genís comunicó al Sr. Zorrilla el resultado de las elecciones en Valencia...

Dice un colega que los datos electorales que publica el Imparcial no son ciertos, y si confeccionados para estraviar la opinión con todo linaje de datos falsos.

El Cronista de Nueva-York refiere que la teoría del amor libre, patrocinada por algunas señoras y no pocos caballeros de la república norteamericana...

Los hombres políticos aprecian con arreglo al exclusivismo de partido, siempre apasionado, la circular del señor D. Eugenio Díez...

Segun los periódicos de Valladolid los republicanos obtuvieron el triunfo en dos distritos de aquella capital...

Una correspondencia de París, que publica un diario de esta corte, dice que en la librería Internacional del boulevard Montmartre se ha puesto a la venta un trabajo en francés...

TERCERA EDICION

Hoy hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Hoy se ha hecho el 3 por 100 español a 31 5/8. Amsterdam, 9. Se ha cotizado hoy el 3 por 100 español a 31 7/8. París, 10. El periódico republicano el Siècle censura severamente el lenguaje violento empleado por varios diputados de la izquierda de la cámara.

lento empleado por varios diputados de la izquierda de la cámara. Londres, 10. El príncipe de Gales no ha espertado hoy mejoria. Hoy se han hecho algunas indicaciones para celebrar una manifestación pública uno de estos días.

Hoy recibimos por la vía de Nueva-York los siguientes despatches de Cuba: Habana, noviembre, 17. Ayer hubo en la bahía varias regatas a remo y vela.

La tripulación de la Girona le ganó a la de la fragata inglesa Niobe. Un bote del vapor Colombia venció a otro de la fragata Niobe.

El modo de renar de las tripulaciones españolas fué magnífico y causó la admiración de todos. Habana, 18. El gobierno continúa haciendo arrestos de personas más o menos complicadas en la revolución.

Los presos son enviados a la isla de Pinos para mayor seguridad. Como las pruebas en algunos casos no son bastante fuertes para condenar a un acusado, se ha condecorado más prudente enviar los acusados a otro punto para evitar la efervescencia que causaría el sumario en los tribunales de esta ciudad.

El consul de Suecia ha sido desterrado y se le mandó para Saint Nazaire. Se le acusa de ser agente de Aldama y otros bien conocidos refugiados. El vapor de guerra Zaragoza llegó hoy de Santiago de Cuba, y otro, también de guerra, fué enviado a Hayti.

Los venguetos han vendido ya toda la rama. Ha sido nombrado vocal de la junta mixta para la revisión de la legislación relata a trasportes militares de Ultramar, el coronel oficial del ministerio de la Guerra D. Indalecio López Donato.

El general Sr. Mitans del Boscó se volvió a encargar hoy del despacho de la dirección general de Caballería. El general Pieltain, director de Infantería, se hallaba hoy ligeramente indisputo. En la capital de Tarragona, de cinco colegios en cuatro han triunfado los adictos y en uno la oposición.

XXII. Descalace. Tales son los hechos que con una clientela de investigación casi inverosímil, habia coordinado aquel hombre de pulcritud rubias que habia tomado a Próspero bajo su protección. Llegado a París a las nueve de la noche, por el camino de hierro de Lyon, vino por el de Orleans. Mr. Verduret se habia dirigido al hotel del Arcángel, donde habia encontrado a Próspero doborado por la impaciencia.

¡Que si es posible! dijo. Es la verdad auténtica, arrancada de los hechos. Y tales cosas pueden pasar en París entre nosotros, sin que... Sois muy cándido, hjo mio; pasan otras muchas que ni aun sospecharis. No veis mas er mones que los que castiga un tribunal, y en la Gaceta de los tribunales no se da cuenta de esos dramas íntimos que desconciertan las familias y las conducen a la desesperación? Al abrigo del Código se agita el verdadero drama de nuestra época: el traidor gasta guantes; el criminal se viste de consideración y la víctima muere con la sonrisa en los labios.

¿Poco cómo habeis podido descubrir tantas infamias? Aquel hombre sonrío de nuevo. ¡Ah! dijo; cuando me consagro a un asunto, me consagro por completo. Un hombre de mediana inteligencia que pone toda su voluntad en un solo objeto, le consigue. Pero sin indicios... Ciertos es que para guiarse en las tinieblas de semejante negocio hacia falto una luz; pero la llama que despidieron los ojos de Clameran cuando pronunció el nombre de su hermano, ha sido mi linterna. Desde entonces he caminado como guiado por un faro.

¿Desle en onces;— continuó Verduret,— a madeja se desenredaba. Restárame saber qué habia sido de Gaston, y un tal Lafoucade, amigo de nuestro padre, me dijo que se había fijado en Oloron, que habia comprado una fábrica y habia muerto. Treinta y seis horas después estaba yo en Oloron. ¡Sois infatigable! Hay que forjar el hierro cuando está caliente. En Oloron encontré a Manuel, que al vo verse a España se detuvo unos días en esta ciudad, y por él supe todos los detalles de la vida y muerte de Gaston, la visita de su hermano Luis, y un posadero de la ciudad me ha dicho que precisamente en esos días albergó a un joven obrero, en el que he reconocido a Raul.

un resumen de cuanto ha oído; y en fin, todavía en casa de Fauvel tengo otro medio de investigación que concebreis más tarde. Esto era claro, indiscutible. —Comprendo,— murmuró Próspero. —Y vos, mi joven camarada, ¿qué habeis hecho? Próspero a esta pregunta se sonrió y comprendió que callar su imprudencia podia serle fatal. —¡Ah!—murmuró,— he sido un loco; he leído en un periódico que Clameran se casaba con Magdalena. —Y qué...— murmuró Verduret inquieto. —He escrito a Mr. Fauvel un anónimo en que le digo que su mujer le engaña con Raul. Un formidable puñetazo de Verduret hizo brincar la mesa que tenia delante. —¡Desgraciado! ¿vos habeis perdido! La fisonomía de aquel hombre cambió, y de jovial, se tornó amenazadora. Habase levantado, y recorria con agitación la estancia sin cuidarse de la hora que era, ni de los vecinos del piso inferior. —Sois un niño,— dijo a Próspero,— más que eso, un insensato, un necio. —Señor... —Si encontráis un hombre que cuando os llega el agua al cuello os arroja al agua y está a punto de salvaros, ¿le impedís nada! ¿Qué os dije yo al partir? —Que nada hiciese. —¿Y bien? El sentimiento de su torpeza hacia a Próspero tan tímido como al colegial que se disculpa con sus profesores. —Era por la noche, señor,— murmuró,— me permití entrar en un café, y allí por entretenerme tomé un periódico, vi la fatal noticia... —¿Y no os detuvo la confianza en mí? —Estabais ausente; la noticia me trastornó. —La imprevisión es siempre fruto de los imbéciles; ¿escribir un anónimo! ¿Sabeis a lo que os esponéis? A hacerme faltar a mi palabra con una persona a quien estimo sobre todas y que me tendrá por un traidor, un cobarde! ¡Calló como si temiese a que su cólera le hiciese hablar demasiado y recobrando su calma, al menos en apariencia, repuso: —Deshecharlo hecho es imposible; tratemos de salir de este mal paso.



